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Торжественным мар
шем на Красной площа
ди была отмечена 65я
годовщина историческо
го парада, который состо
ялся здесь 7 ноября 1941
года. Тогда в тяжелей
ший для страны момент
войска уходили прямо с
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парада на фронт, нахо
дившийся всего за не
сколько десятков километ
ров от столицы нашей Ро
дины. По седоватой от по
земки брусчатке шли люди
в серых шинелях, каждый
из которых знал, что всего
лишь через несколько ча

сов им предстоит вступить
в смертельный бой с нена
вистным врагом. Солдаты
уходили в метель. Боль
шинству из них выйти из
нее было не суждено. Но
они шли плотными ряда
ми, зная, что за ними на
род, что за ними страна. По

сути, это были те истори
ческие мгновения, когда
дух народа, воля его, ста
новятся едиными и несок
рушимыми.

Примечательно, что в
Москве и сегодня прожи
вает более 100 ветеранов,
участников того легендар
ного парада, и те из них,
кому позволило здоровье,
стали, естественно, и са
мыми почетными гостями
праздника, нынешних
юбилейных торжеств на
Красной площади. Всего
же почетных гостей на три
бунах было около 6 тысяч,
в их числе ветераны Вели
кой Отечественной войны,
труженики тыла, члены
правительства Москвы,
депутаты Государствен
ной Думы и Московской
городской Думы.

Непосредственно сам
торжественный марш со
стоял как бы из двух час
тей. Первая из них — час
тичная реконструкция во
енного парада 1941 года.

В военной форме времен
Великой Отечественной
войны по брусчатке Крас
ной площади прошли 2
тысячи воинов Московско
го военного округа и отряд
кавалерии. Затем промар
шировали 2,5 тысячи ребят
из детскоюношеских и
общественных объедине
ний, военнопатриотичес
ких клубов, поисковых от
рядов, суворовцев, кадет,
воспитанников Московс
кого военномузыкального
училища.

Приятно отметить, что
среди тех, кто печатал шаг
по брусчатке Кремлевской
площади, и тех, кто с три
бун наблюдал за празд
ничным церемониалом,
были и представители на
шего района Филевский
парк. Например, ветеран
Великой Отечественной
войны Марк Моисеевич
Маркович, который ушел
добровольцем на фронт в
июле 1941го и отшагал
дорогами войны до самой

Победы. Или же вот ре
бята из поискового отря
да Политехнического
колледжа №42, которые
в составе сводного отря
да Западного админист
ративного округа про
шли торжественным
маршем по Красной пло
щади.

— Зрелище впечатля
ющее, — поделился сво
ими впечатлениями от
парада М.Маркович. —
Перед нами очень живо
предстали фрагменты
того исторического пара
да 65летней давности.

Да, его участники ушли
прямо на передовую и по
бедили. Уже 5 декабря
началось легендарное
наступление наших войск
под Москвой, завершив
шееся сокрушительным
разгромом немецкофа
шистских захватчиков.
Это немеркнущий подвиг
защитников Москвы, все
го нашего народа. Этот
подвиг бессмертен.

Муниципальное  Cобрание, 24.10.2006 г.
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Депутат Московской городской Думы четвертого
созыва по городскому избирательному округу

МИЛЯВСКИЙ
Александр Борисович

Принимает жителей районов: Кунцево, Филевс
кий парк, ФилиДавыдково, Можайский, Дорогоми
лово, Крылатское, ОчаковоМатвеевское 2й и 4й
четверг каждого месяца с 15.00 до 18.00 по адресу:
ул.Ивана Франко, д.12, ком.102.

Помощник депутата осуществляет прием населе
ния по вторникам с 10.00 до 14.00 и по четвергам с
14.00 до 18.00

Запись на прием по телефону: 444�80�85

Помощник депутата МГД Милявского А.Б. по рай
ону Филевский парк ведет прием населения:

В помещении опорного пункта милиции по адре
су: ул.Олеко Дундича, д.5

— каждую среду месяца с 18.00 до 20.00 часов
В помещении Совета ветеранов по адресу: Физ

культурный прд, д.5
— 1 –й вторник месяца с 10.00 до 12.00

Семь раз отмерь…Первый вопрос — он, бе
зусловно, на сегодня и са
мый важный, и самый нео
тложный. Времени, отпу
щенного на его решение,
становится все меньше и
меньше, а проблема со
всем не из тех, которые
можно решить в одночасье.
О ней достаточно подробно
уже рассказывалось в пре
дыдущем номере «Вестни
ка «ФП» Напомним, что со
гласно новому жилищному
кодексу РФ, принятому Гос
думой и вступившему в за
конную силу с 1 марта 2006
года, собственники поме
щений в многоквартирных
домах обязаны выбрать
способ управления этой
собственностью. Подчерк
нем, ОБЯЗАНЫ — и сде
лать это надо до 1 января
2007 года. В противном слу
чае органы местного само
управления объявят кон
курс по выбору управляю

щей организации в много
квартирных домах, где соб
ственники помещений не ре
шили этот вопрос в установ
ленные сроки самостоятель
но, причем мнение собствен
ников приниматься во внима
ние уже не будет.

Новым жилищным кодек
сом предусматриваются три
формы управления, которы
ми смогут воспользоваться
собственники помещений в
многоквартирных домах —
это непосредственное управ
ление собственниками поме
щений, управление товари
ществами собственников
жилья, наконец, управление
управляющей организацией.
Первая из этих форм в Моск
ве практически не встреча
ется. Вторая форма (ТСЖ) —
оптимальна и перспективна,
но таких товариществ пока

сравнительно немного. Зна
чит, основным вариантом
пока остается форма, когда
собственники помещений в
многоквартирном доме на
общем собрании выбирают
управляющую организацию

или компанию.
Выступивший на заседа

нии муниципального Собра
ния заместитель главы упра
вы района Александр Нико
лаевич Орлов подробно про
информировал собравшихся
о том, как развиваются со
бытия в данном направлении.
Как он сообщил, управой со
вместно с руководством му
ниципального образования
проделана большая работа.
Были организованы и прове
дены информационно
разъяснительные встречи с
населением, соответствую
щие выступления главы уп
равы по кабельному телеви
дению, размещена необходи
мая информация на интер
нетсайтах управы района и
муниципального образова
ния, опубликованы обстоя
тельные материалы в мест

ных газетах, распространены
в массовом порядке другие
информационные материа
лы. Вся работа четко сплани
рована и проводится в стро
гом соответствии с намечен
ным графиком. Собственни
ки помещений ряда много
квартирных домов уже при
няли решение по выбору уп
равляющей компании и под
готовили необходимые доку
менты.

Вместе с тем есть и опре
деленные трудности. Боль
шинство жителей, хоть и яв
ляются собственниками сво
их приватизированных или
купленных квартир, попре
жнему ориентируются на Ди
рекцию единого заказчика
(ДЕЗ), которая по существу
и занималась обслуживани
ем жилфонда. Несмотря на
всю информацию, людям
трудно определиться с каки
мито новыми и непривычны
ми для них управляющими
компаниями. Что тут нужно
делать, с чего начать? Како
вы могут быть последствия?
Не окажутся ли «новые» го
раздо хуже «старых»? Мас
са вопросов и сомнений.

С другой стороны, пользу
ясь моментом, отдельные

популистски настроенные
граждане пытаются внести
сумятицу в нормальное раз
витие работы по выбору уп
равляющих организаций.
Людей стараются убедить в
том, что власть, дескать, в
очередной раз стремится их
обмануть, навязать им свое
мнение, «протащить» ту или
иную удобную для себя уп
равляющую организацию.

— Тем не менее, — под
черкнул А.Орлов, — я пред
лагал и продолжаю считать
целесообразным ориенти
роваться в нынешней ситу
ации при выборе управляю
щих компаний на организа
ции, работавшие и работа
ющие в настоящее время с
Дирекцией единого заказ
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Публичные слушания —
обсуждения предпроект
ных предложений намеча
ющегося строительства
новых объектов на терри
тории муниципального об
разования Фмилевский
парк стали неукоснитель
ным правилом.  18 октяб
ря, состоялась очередная
встреча, с представителями
населения, на которой рас
сматривалось предпроект
ное предложение с градост
роительным обоснованием
строительства многофунк
ционального комплекса по
адресу: ул.Василисы Кожи
ной, вл.25. Во встрече при
няли участие и выступили с
обстоятельной информаци
ей перед собравшимися Ру
ководитель муниципального
образования Филевский
парк Ю.Юдин, депутат муни
ципального Собрания Д.Про
хоров, исполнительный ди
ректор ООО «СТРОЙ ИН
ВЕСТ» В.Маховой.

Согласно предложенному
собравшимся варианту,
комплекс должен состоять
из многоэтажного здания
переменной этажности — от
двух до двадцати этажей, где
разместятся спортивный
центр с бассейном, аппарт
отель, то есть гостиница
высшего класса, подземная
автостоянка на 292 машино
места, офисные и другие
помещения. Ориентировоч
но общая площадь застрой
ки — 27000 кв. метров.
Объект самой высокой ка
тегории — класса «А», мож
но сказать, суперсовремен
ный. Заказчик — «ВКС ИН
ВЕСТ».

Сейчас на месте предпо
лагаемого строительства

Встречи с населением

ПРЕСТИЖНОСТЬ — ПОНЯТИЕ НЕ АБСТРАКТНОЕ
н а х о д и т с я
заброшенный
пустырь с
котлованом и
элементами
фундамента
какихто со
оружений, то
ли складско
го, то ли ино
го производ
ственного на
значения, ко

торым, по всей видимости, не
суждено было «украсить»
наш район. В принципе это и
хорошо, что не удалось то
строительство. Ведь если ра
зобраться, то район наш, хоть
и не самый центральный, но
по своему местоположению
очень престижный:
рядом Кутузовский
проспект, Поклон
ная Гора, Парк По
беды, да и в самом
районе находится
ряд очень значи
тельных объектов.
Значит, по логике
вещей, и сам район
должен выглядеть
соответствующим
образом. Вроде
так.

В действитель
ности, однако, со
всем не так. Доста
точно посмотреть
на улицы нашего
района. Среди них,
прямо скажем, нет
ни одной, понасто
ящему привлека
тельной. И улица
Василисы Кожиной
в данном случае,
разумеется, тоже
не исключение. С одной сто
роны — разномастные жилые
дома, не столь уж и привле
кательной «наружности», с
другой — совершеннейшее
безобразие из пустырей и раз
личных строений, отнюдь не
престижного вида, за ними —
железная дорога с шумом и
вибрациями от проходящих
поездов. Так что же плохого в
том, что улица примет иной
вид, соответствующий совре
менным архитектурноплани
ровочным решениям?!

Хорошо бы, конечно. Толь
ко беда в том, что улица эта

довольнотаки узкая. Вот жи
тели и беспокоятся, не умень
шится ли в их домах солнеч
ная освещенность изза бли
зости к новым зданиям повы
шенной этажности, как возра
стут загазованность и шумо
вые нагрузки в результате
неизбежного увеличения
транспортного потока, не по
явятся ли во время строи
тельства нового комплекса
трешины в существующих
домах и т.д. и т.п. То есть люди
высказывают отнюдь не бес
почвенные опасения. Многие
считают, что повышение пре
стижности района в целом,
для микрорайона, в частно
сти, может обернуться реаль
ным и очень существенным

ухудшением условий прожи
вания.

Не удивительно, что многие
из прозвучавших на встрече
выступлений жителей были
очень эмоциональны. Выска
зывалось и мнение, что вся
эта встреча — не более, чем
формальность, поскольку
все будет так, как решила
власть.Подобные суждения,
надо сказать, доводится слы
шать довольно часто. Но по
пробуем разобраться на кон
кретном примере, так ли уж
они справедливы. Для этого
вспомним, что предпроектное

предложение, о котором идет
речь, перед публичными слу
шаниями неоднократно и де
тально рассматривалось на
заседаниях депутатской ко
миссии по комплексному
развитию муниципального об
разования Филевский парк.
Тщательно взвешивались все
«за» и «против». Потом, пос
ле встречи с представителя
ми населения названная ко
миссия еще раз рассмотрела
предпроектное предложение с
градостроительным обосно
ванием по данному объекту с
учетом высказанных жителя
ми замечаний и сомнений.
Только после этого вопрос
был вынесен на рассмотре
ние муниципального Собра

ния., где, заметим, к нему
тоже отнеслись не как к ре
шенному, а как к обсуждае
мому, и снова подвергли вни
мательному изучению. Кста
ти, один из вариантов пред
проектного предложения по
строительству комплекса, о
котором идет речь, ранее, в
марте этого года, уже рас
сматривался депутатами му
ниципального Собрания — и
был отвергнут, поскольку в
том варианте явно не выдер
живались действующие нор
мы инсоляции, то есть сол
нечного освещения существу

ющих жилых
домов.

Все эти дли
тельные про
цедуры не по
требовались
бы, если бы
вопрос решал
ся формально.
Потомуто и
при подготов
ке проекта ре
шения муници
пального Собрания, где 24 ок
тября в числе других, рас
сматривался также вопрос «О
предпроектных предложениях
размещения нового строи
тельства многофункциональ
ного комплекса по адресу: ул
.Василисы Кожиной, вл.25»,

главными были
вовсе не сообра
жения престиж
ности нового зда
ния в престижном
районе, а инсоля
ция, расширение и
реконструкция
ул.Василисы Ко
жиной — в целом
вопросы обеспе
чения нормаль
ных условий про
живания людей.

Принималось
также во внима
ние, что мощный
фундамент, кото
рый намечается
заложить под но
вый комплекс
при его строи
тельстве, будет
гасить вибрации
от движения же
лезнодорожных
составов, а шумо

вые нагрузки уменьшатся
благодаря защитным экра
нам, которые установят вдоль
железной дороги. Продуман и
вопрос предотвращения появ
ления трещин в существую
щих жилых домах во время
строительства нового здания.

Заслушав информацию Ру
ководителя муниципального
образования Ю.Юдина и ис
полнительного директора
ООО «СТРОЙИНВЕСТ»
В.Махового о предпроектных
предложениях размещения
вышеназванного многофун
кционально комплекса и его

градостроительном обосно
вании, а также о результа
тах публичных слушаний по
обсуждению предполагае
мого строительства, муни
ципальное Собрание боль
шинством голосов решило
не возражать против пред
ложенного варианта разме
щения данного объекта по
указанному адресу. Но при
этом ООО «ВКС ИНВЕСТ»
для проведения дальней
шего муниципального кон
троля должно в обязатель
ном порядке ознакомить
муниципальное Собрание  с
результатами государ
ственной экспертизы в ча
сти инсоляционного режи
ма близлежащих жилых
зданий, а также и планами
благоустройства и транс
портного обслуживания
строительства.

Кроме того, принято во
внимание возможное учас
тие  ООО «ВКС ИНВЕСТ» в
реализации городского про
екта по расширению улицы
В.Кожиной.

Немаловажное значение
имеет и то, что депутаты МС
обратились к застройщику с
просьбой рассмотреть воз
можность парковки личных
автомашин жителей муници
пального образования в
подземном паркинге много
функционального комплек
са в ночное время.

Как видим, польза от
строительства нового ком
плекса, и весьма суще
ственная, для жителей
микрорайона есть. Но, ко
нечно же, очень важно,
чтобы предполагаемое
строительство этого
объекта органично вписы
валось в планы комплекс
ной реконструкции улицы.

Муниципальное  Cобрание, 24.10.2006 г.

Семь раз отмерь…
(Окончание.

Начало на 1�й стр.)

чика. Да, у нас к ним масса
претензий. Но на протяже
нии многих лет со своими
основными функциями они
в целом справлялись. В на
шем районе, к примеру, не
было случая какихлибо
серьезных перебоев в осен
незимний период с обеспе
чением жилых домов теп
лом и горячим водоснабже
нием.

И это при том, что наи
большая часть инженерных
коммуникаций нуждается в
замене или серьезном ре
монте, потому что эти виды
работ всегда финансирова
лись, мягко говоря, недо
статочно. Новый отопи
тельный сезон давно уже
начался. Если в этот пери
од начнется передача домов
от одной управляющей ком
пании другой, которая и
организационно и техни
чески занимает несколько
месяцев, очень велика ве
роятность, что дома на до
вольно продолжительное
время окажутся «ничейны
ми», со всеми вытекающи
ми отсюда последствиями.

Понятно, что отвечать за воз
можные сбои в коммуналь
ной системе будет власть на
местах.

В пользу ДЕЗ, отметил
А.Орлов, говорит также и то,
что эти организации распола
гают штатом квалифициро
ванных специалистов, боль
шим опытом работы в сфере
жилищнокоммунального хо
зяйства, хорошо отлаженны
ми связями со всеми струк
турными подразделениями
города Москвы и т.д. А вот что
из себя представляют другие
управляющие компании, пока
можно только гадать. Хоро
шо, если они окажутся доб
росовестными, знающими
свое дело. Но ведь не исклю
чена и вероятность нарвать
ся на какуюнибудь фирму
однодневку.

Кроме того, надо прини
мать во внимание, что ДЕЗ
всегда работали в условиях,
когда плата за жилье и дру
гие коммунальные услуги
поступала кудато, неизвес
тно куда. И лишь потом им
возвращались по частям ка
кието суммы. Иными слова

ми, никакой серьезной эко
номической заинтересован
ности, никакого контроля
рублем. Надо полагать, что в

новых условиях и отношение
ДЕЗ к делу в качестве управ
ляющей организации будет
иным.

Никто, разумеется, не
вправе препятствовать соб
ственникам помещений в

многоквартирных домах в
реализации их законного
права выбора того или иного
способа управления этими

домами той или иной управ
ляющей компанией. Но со
вершенно ясно, что выбор это
должен быть осознанным,
хорошо продуманным. Необ
ходимы соответствующая
нормативная база, основа

тельная работа по информи
рованию населения. Надо
толком объяснить людям но
вую систему управления до
мами, организовать учебу,
семинары и для сотрудников
управляющих компаний, и
для представителей товари
ществ собственников жилья.
Целесообразно также прове
сти аккредитацию управляю
щих организаций.

Таким образом, по мнению
А.Орлова, срок введения в
действие статьи 18 нового
Жилищного кодекса РФ в
Москве следовало бы увели
чить примерно до трех лет. Он
также считает, что большую
помощь деле разъяснительной
работы среди населения могут
оказать депутаты муниципаль
ного Собрания. С этой
просьбой он и обратился к ним.
О возможной эффективности
такой помощи говорит даже
простейший арифметический
подсчет. У нас — 11 депутатов
во главе с председателем му
ниципального Собрания, Руко
водителем муниципального
образования. У каждого депу
тата есть помощники. Все они

вместе — значительная
сила. У депутатов, кстати,
должны быть теснее контакт
с населением, то есть свои
ми избирателями.

Заслушав и обсудив ин
формацию по первому воп
росу повестки дня, депута
ты муниципального Собра
ния решили принять актив
ное участие в разъясни
тельной работе среди насе
ления и проведении общих
собраний собственников
помещений в многоквар
тирных домах по выбору
способа их управления.

На заседании МС рас
смотрен также ряд других
вопросов. В их числе — «О
совместной работе комис
сии по делам несовершен
нолетних и защите их прав
района Филевский парк и
подразделения по делам не
совершеннолетних ОВД
района Филевский парк по
профилактике безнадзор
ности и правонарушений не
совершеннолетних», «О
предпроектных предложени
ях размещения нового стро
ительства многофункцио
нального комплекса по ад
ресу: ул. Василисы Кожи
ной, вл.25» и друге вопро
сы.
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Юбилей

В нашей стране немало
предприятий, которые изве
стны далеко за ее предела
ми. Государственный кос
мический научнопроизвод
ственный Центр им.
М.В.Хруничева — одно из
них. Но и в этом ряду оно
занимает особое место. Не
давно всемирно известному
предприятию исполнилось
90 лет. По этому случаю 27
октября в ДК им. С.П.Горбу
нова состоялся торжествен
ный вечер, участниками ко
торого стали не только пред
ставители многочисленного
коллектива этого предприя
тия, но и многие именитые,
почетные гости.

Юбилейные торжества —
дело, как известно, не толь
ко приятное, но и ответствен
ное. Тем более, если с юби
леем поздравляют первые
руководители государства и
столичного города, различ
ных ведомств, учреждений
и родственных предприятий.

Флагман — вперед!
А именно так и было в тот ве
чер. Бурными аплодисмента
ми встречали собравшихся
поздравления, направленные
в адрес коллектива Косми
ческого Центра, президентом
Российской Федерации Вла
димиром Путиным, председа
телем Правительства РФ Ми
хаилом Фратковым, предсе
дателем Государственной
Думы РФ Борисом Грызло
вым и многими другими.

«Дорогие друзья! Примите
мои поздравления с юбилеем
— 90летием со дня основа
ния Центра, — говорится в ад
ресованном коллективу
ГКНПЦ им. М.В.Хруничева по
здравлении президента стра
ны. — За прошедшие годы
предприятие выросло в одну
из крупнейших аэрокосми
ческих корпораций мира, ко
торая занимает лидирующие
позиции среди производите
лей как серийных, так и уни
кальных образцов авиацион

ной и ракетнокосмической
техники». В поздравлении
выражается уверенность в
том, что блестящие трудовые
традиции, профессионализм
коллектива, богатый научный
и производственный потенци
ал и впредь будут способство
вать выпуску конкурентоспо
собной продукции, наращива
нию промышленной и оборон
ной мощи страны и расшире
нию международного сотруд
ничества в высокотехноло
гичных областях.

От имени Правительства
Москвы и Московской город
ской Думы коллектив пред
приятия поздравил, выступив
ший перед собравшимися
председатель МГД Владимир
Платонов. «Я сам филевский,
сам хруничевский, — сказал
он. — И дед, и я работали на
заводе». Он также отметил то
большое значение, которое
имеет для нашего города
ГКНПЦ им. М.В.Хруничева.

В этой связи, конечно,
нельзя не сказать и об осо
бой значимости предприятия
для нашего района Филевский
парк, который во многом обя
зан заводу, а затем и ГКНПЦ
им.М.В.Хруничева своим ста
новлением и развитием. Бла
годаря ему в районе построе
ны многие жилые кварталы,
замечательный Дворец куль
туры, создана превосходная
спортивная база и многое дру
гое. И сегодня в районе про
живают тысячи ветеранов и
нынешних работников этого
предприятия. Обо всем этом,
кстати, говорится в поздрав
лении, направленном коллек
тиву предприятия в связи с 90
летием, руководителями му
ниципального образования и

муниципалитета Филевский
парк, депутатами муници
пального Собрания.

Много приветствий и по
здравлений звучало в тот ве
чер. Запоминающимся был и
праздничный концерт. Его
организаторы, можно ска
зать, на все сто процентов
учли особенности текущего
момента. Они постарались,
чтобы в эту встречу органич
но вписались столь любимые
многими, особенно ветерана
ми, мотивы «ретро». Перед
собравшимися выступили
тепло встреченные Владимир
Трошин, Николай Сличенко,
Людмила Сенчина, Олег
Онуфриев, Эдуард Хиль. Зал
подпевал, когда исполнялись
«Подмосковные вечера»,

песня, где есть слова «на
пыльных тропинках далеких
планет останутся наши сле
ды», многие другие роман
сы и песни. Была как бы про
тянута неразрывная нить
между прошлым, настоя
щим и будущим. Тем про
шлым, которое ассоцииру
ется у многих из нас с эрой
начала освоения нашим на
родом космического про
странства и будущим, где
нам, несомненно, будут со
путствовать новые достиже
ния в освоении мирного кос
моса. Залогом тому служат
такие предприятияфлагма
ны, как Государственный
космический научнопроиз
водственный Центр им.
М.В.Хруничева.

воспитанникам школыин
терната приехали ведущие
игроки баскетбольных ко
манд «ЛосАнджелес Клип
перс» из NBA — Националь
ной баскетбольной Ассоци
ации (США), ЦСКА и «Хим
ки», а также многие другие
почетные гости. Все они
прибыли сюда по случаю
очень приятного и посвое
му знаменательного собы
тия — открытия отремонти
рованной библиотеки и ком
пьютерного класса, осна
щенного новейшим совре
менным оборудованием.
Эта акция была осуществ
лена благодаря спонсорской
поддержке названных ко
манд, а компьютерное обо
рудование предоставлено
партнером ЦСКА, широко
известной компанией
Hewlett Packard.

Никогда прежде здесь, на
верное, не было одновремен
но столько представителей
средств массовой информа
ции. В актовом зале интер
ната, тем более в компьютер
ном классе, как говорится,
яблоку негде упасть. Почти
непрерывные блики фото
вспышек, телекамеры, по
здравления и приветствия,
блицинтервью.

Волновались и хозяева и
гости. И это вполне понят
но. Ну какой подлинный бо
лельщик, почитатель боль
шого спорта может не лука
вя похвастать, что вот так
запросто общался со свои
ми кумирами, звездами
баскетбола?! Для каждого
мальчишки это почти не
сбыточная мечта. Да и для
профессионального репор
тера, газетчика или предста
вителя телестудии — это
тоже большая удача. Когда
еще представится другой
такой случай встретиться,
например, с легендой NBA
Риком Бери, чье имя внесе
но в американскую Аллею
Славы Баскетбола, или фор
вардом из «ЛосАнджелес
Клипперс» Элтоном Бран
дом, который дважды удос

Люди для людей

Звездный подарок

тоен звания Звезда Нацио
нальной Баскетбольной Ассо
циации. Впрочем и с такими
ведущими игроками, как За
хар Пашутин из ЦСКА или
Сергей Красников из клуба
«Химки», повидаться вот так,
накоротке, тоже непросто. Од
ним словом — настоящий
ажиотаж.

После волнительной цере
монии открытия компьютерно
го класса действие переносит
ся в актовый зал, который уже
заполнен до отказа. Звучат
приветствия, по
здравления и
слова благодар
ности по случаю
столь значимого
для школыин
терната №8 со
бытия.

— Мы, конеч
но же, очень
б л а г о д а р н ы
«ЛосАнджелес
К л и п п е р с » ,
ЦСКА и «Хим
ки», представи
телям Hewlett
Packard за то
доброе отноше
ние, которое они
проявили к нам,
— за великолеп
но отделанную
библиотеку, за
п р е в о с х о д н о
оборудованный
компьютерный
класс, — ска
зал, обращаясь
к гостям, дирек
тор школыин
терната №8 Ва
дим Анатолье
вич Меньшов. —
Огромное удо
вольствие  доставили нам и
эти мгновения теплого, дру
жеского общения. Мы всегда
очень рады гостям в нашем
доме, и вовсе не обязатель
но, чтобы они были с подар
ками. Огромное вам спасибо!

Бурными аплодисментами
встретил зал выступление
представителей баскетболь
ных команд, сделавших шко
леинтернату этот замеча

тельный подарок. Обратив
шись к собравшимся со сло
вами приветствия, они также
вручили коллективу интерна
та на память фирменные мячи
и футболки. Судя по всему,
эти подарки понравились ре
бятам ничуть не меньше, чем
отремонтированная библиоте
ка и компьютерный класс. Вы
ступали и многие другие гос
ти этого праздника.

Затем состоялся концерт,
который подготовили воспи
танники интерната. Причем

они не только сами исполня
ли концертные номера, но при
глашали и гостей, чтобы на
учить их народным песням и
танцам. Получился веселый и
увлекательный общий празд
ник. В заключение дети в свою
очередь вручили гостям по
дарки.

Между тем может воз
никнуть закономерный

вопрос, почему столь дея

тельного внимания спонсоров
в лице известных баскетболь
ных команд и всемирно изве
стного производителя ком
пьютерной техники удостоена
именно школаинтернат №8,
ведь по Москве немало и дру
гих учебновоспитательных
учреждений такого типа, кото
рым подобная помощь была
бы очень кстати.

Секретов тут нет. Еще в ав
густе Москву посетила деле
гация из Национальной бас
кетбольной ассоциации во гла

ве с вицепрезидентом Мар
ком Эронсоном, о чем сооб
щалось в средствах массовой
информации. Визит был посвя
щен обсуждению деталей под
готовки к намечавшемуся
турниру имени Александра
Яковлевича Гомельского.
Матчи между ЦСКА, «ЛосАн
джелес Клипперс» и «Химки»
намечались, напомним, на 5,
6 и 7 октября. Причем, в рам

ках визита изначально наме
чалась не только спортивная,
но и культурная программа.
Предстояло выбрать, скажем
так, конкретные объекты бла
готворительной помощи. Вот
тутто и сыграла свою роль
активная позиция депутата
муниципального Собрания
муниципального образования
Филевский парк, руководите
ля ООО «ТВЦ «Горбушка»
Тиграна Лунтерсовича
Мкртчяна, порекомендовав
шего обратить внимание на
школуинтернат №8, с кото
рой он и как депутат, и как че
ловек, искренне заинтересо
ванный в судьбах детейси
рот, поддерживает тесные кон
такты. Кроме того, и с ЦСКА у
«Горбушки» тоже давно уже
установились партнерские от
ношения. Во многом благода
ря этому и был сделан выбор.
Ну, а результат, как говорит
ся, налицо.

Побывавший через не
сколько дней в отремонтиро
вано библиотеке и новом ком
пьютерном классе после их
открытия, Тигран Лунтерсо
вич не скрывал чувства удов

летворения. В
то же время это
не помешало
ему еще раз по
интересовать
ся, в чем конк
ретно нужна по
мощь интерна
ту, его воспи
танникам. Речь
шла и о попол
нении и обнов
лении книжного
фонда библио
теки, и о многих
других назрев
ших вопросах.

— Все это, ко
нечно, требует
значительных
ф и н а н с о в ы х
затрат, — ска
зал по этому
поводу Тигран
Лунтерсович. —
Но деньги все
таки не главное.
Гораздо важ
нее, на мой
взгляд, осозна
ние того, что
помогать, осо

бенно детямсиротам и детям,
оставшимся без попечения
родителей, — наш гражданс
кий долг. Очень важно иметь
подлинное желание помогать.
Тогда появляются и соответ
ствующие идеи и предложе
ния. А деньги — их ведь мож
но выделить и на том успоко
иться, даже потом при случае
широковещательно, простите,
растрезвонить о своей благо

творительности. Но проку в
этом не так уж и много, по
тому что осознание своего
долга и формальное отно
шение к нему — далеко не
одно и то же. Особенно, ког
да речь идет о детях, кото
рых трудно обмануть: они
всегда почувствуют, и отли
чат формальное пожертво
вание от подарка от всей
души.

Возможно, ктото не со
гласится с подобной поста
новкой вопроса: мол, даре
ному коню, как говорится, в
зубы не заглядывают. Да, не
заглядывают. Но как ни кру
ти, а не всякое благое, по
внешним признакам, наше
действие вызывает у окру
жающих искреннюю призна
тельность. Особенно пока
зательно в подобных случа
ях реакция детей, которые
при своей детской непос
редственности не оченьто
склонны вспоминать о вся
ких там правилах «дарено
го коня». У детей все гораз
до проще: если им чтото
нравится, то и воспринима
ют они это с неподдельной
восторженностью. Так было,
к слову сказать, и тогда,
когда депутат МС Т.Мкртчян
помог воспитанникам шко
лыинтерната побывать на
матче именитых команд
ЦСКА и Ростовский «Локо
мотив», а потом — на встре
че с хоккеистами ЦСКА в
ледовом Дворце на Ленинг
радском проспекте. Впечат
ления у ребят остались не
забываемые. Надо ли гово
рить, что еще более яркой и
значимой стала недавняя
встреча коллектива школы
интерната  со звездами
американского и отече
ственного баскетбола.

Но и с точки зрения чисто
практической пользы ак
цию, осуществленную NBA
Cares в школеинтернате
№8, трудно переоценить.
Например, учитель русско
го языка школыинтерната,
Софья Владимировна Кома
рова сказала: «Это настоль
ко здорово, что другого мне
ния, на мой взгляд, и быть
не может».

Оценка директора школы
интерната Вадима Анатоль
евича Меньшова по форме
менее эмоциональна. Он об
стоятельно раскладывает по
полочкам, какие дополни
тельные возможности раз
вития даст воспитанникам
интерната новый компью
терный класс. А воспитан
ник интерната Андрей, с ко
торым удалось побеседо
вать в приемной директора
так и сказал: «Хочу быть
программистом». Просто и
ясно. Ну, какой програм
мист без навыков работы на
современном компьютере?!
Теперь есть гарантия, что
такие навыки в школеин
тернате №8 обрести можно.

Если в школеинтерна
те №8 есть своя лето

пись событий, то 4 октября
2006 года войдет в нее не
пременно. В этот день здесь
состоялась встреча со звез
дами мирового и отечествен
ного баскетбола. В гости к
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Уважаемые жители района

Филевский парк! В связи с
большим количеством пись
менных и устных обращений
граждан по вопросам строи
тельства нового жилого дома
по адресу: г.Москва, ул. Каста
наевская, владение 18, адми
нистрация ЗАО «Строительное
управление №155» организо
вала работу по информирова
нию населения по наиболее
острым возникающим вопро
сам.

Не так давно в вашем райо
не были расклеены листовки,
в которых от имени председа
теля «инициативной группы»
Зайцева Г.В. население ин
формировалось «о работе …
проведенной по защите детс
кой площадки «Былое» по Ка
станаевской, 18». К сожале
нию, большинство информа
ции, содержащейся в этих лис
товках, не соответствует дей
ствительности и вводит вас в
заблуждение.

Администрация ЗАО «Стро
ительное управление № 155»
считает своим долгом правди
во рассказать вам о строитель
стве и о действительных ре
зультатах «работы инициатив
ной группы по защите детской
площадки». Давайте вместе
посмотрим, как же обстоят дела
на самом деле.

Начиная с 2002 года, пред
ставителями «инициативной
группы» неоднократно пода
вались иски к ЗАО «СУ155»,
Префектуре Западного адми
нистративного округа, Управе
района Филевский парк, муни
ципальному образованию Фи
левский парк, а также обраще
ния в различные государ
ственные органы. Все иски и
обращения подавались от
имени разных граждан и по

Открытое письмо

Больше доверять друг другу
разным поводам, однако ос
новные доводы переходили
из одного обращения в дру
гое, и из одного иска в дру
гой словно «под копирку».

«Инициативная группа»,
например, утверждает, что
земельный участок под стро
ительство был выделен
Префектурой ЗАО незакон
но. Однако представители
«инициативной группы»
умалчивают, что уже дваж�
ды проиграли судебные
процессы, где они добива
лись, чтобы распоряжение
Префекта ЗАО от
21.08.2001г. № 1883РП «О
предоставлении ЗАО «СУ
155» земельного участка по
ул.Кастанаевская, вл.18»
было признано незаконным.
Первый раз инициативной
группой дело было проигра�
но 1 ноября 2005 г., а вто�
рой раз — совсем недавно,
25 октября 2006 г. Оба раза
суд подтвердил законность
предоставления земельного
участка для строительства
нового дома. Тем не менее,
«инициативная группа» продол
жает утверждать, что строитель
ство ведется ЗАО «СУ155» в
нарушение судебных решений,
вводя тем самым, многих жи�
телей, в заблуждение.

Также «инициативной груп
пой» утверждается, что в резуль
тате строительства у жителей
соседних домов не останется
возможности пользоваться дет
ской площадкой. При этом «ини
циативная группа» сознательно

умалчивает, что вместо одной
детской площадки, на месте ко
торой будет располагаться но
вый дом, ЗАО «СУ�155» УЖЕ
ПОСТРОИЛО в качестве ком�
пенсации две новых детских
площадки для жителей микро
района. Строительства этих пло
щадок, естественно, не было бы,
если бы не начавшееся строи
тельство нового дома. Также
«инициативной группой» умал
чивается, что в связи с неоднок

ратными обращениями граж
дан был изменен проект но
вого дома, в результате чего
было предусмотрено на
первых двух этажах разме�
щение детского досугово�
го центра, который будет
некоммерческим и будет
открыт для всех, а не толь�
ко для жителей нового
дома. Этого детского цент
ра, очень нужного району,
также могло бы не быть,
если бы не строительство
нового дома, против которо
го выступает «инициативная
группа».

Теперь о нарушениях ре
жима инсоляции 8 квартир,
о чем также заявляется ини
циативной группой. Дей
ствительно, в результате
строительства нового дома
будет незначительно, на не
сколько минут, укорочена
продолжительность инсоля
ции, то есть солнечного ос
вещения 8 квартир по срав
нению с существующими
нормами. Однако ЗАО «СУ�
155» обязалось урегулиро�

вать вопросы о компенсации с
собственниками указанных
квартир до того момента, когда
режим инсоляции будет факти
чески нарушен в результате
строительства. В настоящее
время нарушений режима инсо
ляции нет.

Не нарушаются также права
жителей на благоприятную окру
жающую среду. Вся проектная
документация прошла согласо
вание в установленном поряд

ке, в том числе в органах Са
нэпиднадзора, было получено
положительное заключение
Экологической экспертизы.
Таким образом, нет никаких
оснований не доверять полу�
ченным заключениям.

Ложным является также ут
верждение, что ЗАО «Строи
тельное управление № 155»
не предоставляет гражданам
информацию о строительстве
нового дома. Нашей компани
ей было организовано инфор
мирование граждан по всем
вопросам строительства не
посредственно на строитель
ной площадке. Ежедневно, с
10:00 до 19:00 каждый желаю
щий может придти на строи
тельную площадку, ознако
миться со всеми разрешения
ми и другими документами,
подтверждающими законность
строительства, лично погово
рить с нашим специалистом.
Уважаемые жители, мы ждем
вас на нашей строительной
площадке и готовы ответить на
все ваши вопросы!

Как видно из вышеизложен
ного, наша организация гото
ва учитывать и учитывает ваши
интересы при строительстве
нового дома в вашем районе.
К сожалению, некоторыми не
добросовестными гражданами
в наш адрес попрежнему рас
пространяется преднамеренно
ложная информация. Эти дей
ствия продиктованы, на наш
взгляд, исключительно личны
ми корыстными интересами
тех, кто пытается, манипулируя
общественным мнением, зара
ботать себе голоса избирате
лей района.

С уважением,
Администрация

ЗАО «Строительное
управление № 155»

Совместными усилиями
Немало волнений доставила в прошлом году ситуация, возникшая

в муниципальном детсаде №539. Волновались и его работники, и ро
дители, чьи дети посещали это дошкольное образовательное учреж
дение. Дело в том, что «сверху» поступило распоряжение закрыть
детсад, преобразовав его в учреждение какогото иного профиля.
Как же быть с детьми, куда их пристроить, ведь очередь в детских
садах района расписана уже аж до 2008 года.

Все попытки руководства детского сада и родителей добиться от
мены этого, мягко говоря, странного решения, успехом не увенча
лись. Тогда, отчаявшись, они обратились за помощью к депутатам
муниципального Собрания Филевский парк и в местное отделение
партии «Единая Россия», которые незамедлительно подключились к
решению этого острейшего вопроса. Как уж они сумели убедить чи
новников в том, что детский сад закрывать и перепрофилировать
нельзя, остается только догадываться. Но факт остается фактом:
детский сад №539 не только не закрыли, а даже выделили средства
на его ремонт. В этом, кстати, тоже посодействовали депутаты  МС и
местное отделение партии «Единая Россия». Помог и депутат Мос
гордумы Евгений Владимирович Герасимов.

И вот недавно детский сад был открыт после ремонта. По этому
приятному случаю сюда прибыли депутат муниципального Собрания
муниципального образования Филевский парк Тамара Васильевна
Шашурина и заместитель руководителя исполкома местного отделе
ния партии «Единая Россия» Лариса Леонидовна Шепелева. Поздра
вив коллектив детского сада с этим важным в его жизни событием,
они вручили ему в подарок часы с партийной символикой. Подарок,
можно сказать, с намеком — на то, что сегодня совместными усили
ями можно успешно противостоять даже чиновничьему произволу.

Была у этой небольшой делегации и еще одна приятная миссия.
Гости вручили заведующей детского сада №539 Светлане Львовне
Королевой партийный билет члена Всероссийской политической па
рии «Единая Россия». К слову сказать, решение вступить в эту партию
Светлана Львовна приняла именно после тех событий, о которых го
ворилось выше. Ее примеру готовы последовать и другие работники
детсада, наглядно убедившиеся в том, что «Единая Россия» — это
партия дела, а не пустопорожних обещаний.

Конкретное дело

Не праздником единым

Возможно, это просто совпадение, но все равно посвоему симво
лично, что День пожилого человека проводится у нас в октябре, то есть
осенью, когда холода еще не наступили, однако увядание природы ста
новится все заметнее. Так и в жизни человека: как сказал поэт «серд
це еще просит света и тепла», но осень уже наступает, грустных ощу
щений становится больше, а вместе с ними обостряется и желание,
чтобы праздник жизни продлился как можно дольше. Потому, видимо,
мы и стараемся отметить День пожилого человека праздничными ме
роприятиями.

Состоялись такие мероприятия и в нашем районе. На Филевской
пойме они традиционно проходили в ДК «Бригантина», куда были при
глашены проживающие в микрорайоне люди старшего поколения —
ветераны войны, труженики тыла, инвалиды и многие другие.

— Я очень рад видеть вас здесь сегодня, — сказал, обращаясь к
собравшимся депутат муниципального Собрания Артур Робертович
Оганов. — Как много знакомых лиц. Мы не в первый раз встречаемся
с вами в этом замечательном зале и обязательно будем делать это
впредь. От всей души желаю Вам доброго здоровья, благополучия,
счастья, долголетия! Долг каждого из нас — оказать пожилым людям
всемерную поддержку, окружить их вниманием и заботой.

Тепло, подружески поздравил участников праздника и председа
тель местной организации Совета ветеранов Марк Моисеевич Марко
вич, выразивший также слова признательности А.Оганову как депута
ту, который постоянно оказывает микрорайону и его жителям всесто
роннюю помощь и поддержку. Аплодисментами встретили собравшие
ся и новые стихи Марка Моисеевича, которые он прочел. Был потом и
концерт, и небольшие подарки, врученные каждому из представителей
старшего поколения, пришедших на это праздничное мероприятие.

Одним словом, получился хороший праздник. Тем не менее уместно,
наверное, сказать и о том, что проблемы пожилых людей при всем
желании нельзя решить одними лишь праздничными мероприятиями,
сколь хорошо организованными они ни были бы. Вопрос стоит гораздо
шире: как сделать долголетие понастоящему активным, приносящим
чувство удовлетворенности пожилым людям. Хорошо бы подумать,
сделав чтото конкретное, и в этом направлении.

День пожилого человека
Марк Моисеевич
Маркович

* * *

Скучно стареть

и на пенсию жить,

Но это единственный способ

Долго прожить и пережить

Жизни прекрасную осень.

Скучно стареть, когда ты одинок,

Свою потеряв половину.

Но если усвоил ты жизни урок,

Сдаваться не вижу причины.

Выход один — поддержка друзей

Чутких, добрых, гостеприимных.

Жизнь люблю я просто,

без всяких затей

И надеюсь, что это взаимно.

Долгая жизнь пролетела, как миг

И, Бог знает, сколько осталось.

Не хочу я мириться

с названьем: «старик»,

Но начать невозможно сначала.

Так давай остановим коня

на скаку,

Каждый прожитый день,

как подарок.

Выпьем рюмку со мною, друзья,

коньяку!

Будет мир для нас светел и ярок.
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Как уже сообщалось в предыдущем выпуске «Вестника «ФП», Решениями муниципального Собра�
ния №№7/5 и 7/6 от 26.09.2006 г. учреждены Почетный диплом и Почетная грамота муниципального
образования Филевский парк в городе Москве. Согласно этим Решениям публикуем приложения, ка�
сающиеся названных Почетного диплома и Почетной грамоты.

Муниципальное  Cобрание

Приложение №  2
к решению муниципального Собрания

муниципального образования
Филёвский парк в городе Москве

от  26.09.2006 г.  № 7/5

Описание
Почетного диплома

муниципального
образования Филевский

парк в городе Москве
Почётный диплом муниципального обра

зования Филёвский парк в городе Москве
представляет собой золотистую металли
ческую пластину размером 240х140 мм,
закрепленную на основании из темного де
рева размером 290х190 мм с декоративной
фаской. На задней плоскости основания
предусмотрены отверстия для вывешива
ния Почётного диплома на стене, а также
для установки подставки.

Элементы художественного оформления
и надписи на пластине наносятся черным
цветом в горизонтальном (альбомном) ва
рианте. На пластину помещена кайма ши
риной 8,5 мм с изображением слева лавро
вых, а справа дубовых ветвей. В верхней
части на равном расстоянии от боковых кра
ев и на расстоянии 17 мм от верхнего края
пластины помещено изображение герба му
ниципального образования Филёвский парк
размером 17 мм на 14 мм.

Над гербом помещается надпись в одну
строку:

«ВНУТРИГОРОДСКОЕ МУНИЦИПАЛЬ
НОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ФИЛЁВСКИЙ ПАРК В
ГОРОДЕ МОСКВЕ».

Под гербом помещается надпись:
«ПОЧЕТНЫЙ ДИПЛОМ» и ниже «НА

ГРАЖДАЕТСЯ»
Ниже размещается название организа

ции (при награждении трудового коллекти
ва в родительном падеже и с прибавлением
впереди слов «трудовой коллектив»), фа
милия, имя, отчество награжденного (его
должность и иные данные, если это необхо
димо), а также приводится формулировка
заслуг, приведенная в решении муниципаль
ного Собрания.

Ниже на одном уровне размещаются:
Слова «РУКОВОДИТЕЛЬ ВНУТРИГО

РОДСКОГО  МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗО
ВАНИЯ  ФИЛЁВСКИЙ ПАРК»,

«подпись»
фамилия и инициалы Руководителя му

ниципального образования.
Ниже, на равном расстоянии от боковых

краев помещается надпись «Решение му
ниципального Собрания муниципального
образования Филёвский парк от  (дата)  №
(номер решения).

Приложение № 1
к решению муниципального Собрания муниципального

образования Филёвский парк в городе  Москве от 26.09.2006 г. №7/5

ПОЛОЖЕНИЕ
О ПОЧЁТНОМ ДИПЛОМЕ

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
ФИЛЁВСКИЙ ПАРК В ГОРОДЕ МОСКВЕ

1. Почётный диплом муниципального об
разования  в городе Москве (далее  Почёт
ный диплом) учреждён для поощрения орга
низаций, трудовых коллективов и граждан
Российской Федерации за заслуги и дости
жения перед жителями муниципального об
разования Филёвский парк в городе Моск
ве (далее – муниципального образования).

2. Почётным дипломом могут награждать
ся организации, трудовые коллективы и
граждане Российской Федерации:

 за значительные трудовые, производ
ственные достижения;

 за значительный трудовой, творческий,
материальнофинансовый вклад в развитие
муниципального образования;

 за пожертвования на социальную под
держку малообеспеченных граждан, детей
сирот и детей, оставшихся без попечения
родителей;

 за организацию и поддержку культур
ных, спортивных, творческих и иных мас
совых мероприятий на территории муници
пального образования;

 за оказание поддержки в развитии мес
тного самоуправления, поддержании право
порядка, развитии детского и молодежного
движения, патриотического воспитания,
охране окружающей природной среды, раз
витии местных традиций и обрядов.

3. Ежегодно Почётным дипломом может
награждаться не более 20 организаций, тру
довых коллективов и граждан Российской
Федерации.

4. Предложения о награждении Почётным
дипломом вносятся Руководителю муници
пального образования:

 организациями всех форм собственно
сти, осуществляющими свою деятельность
на территории муниципального образова
ния,

 гражданами, проживающими на терри
тории муниципального образования, в ко
личестве не менее 30 человек,

 органами исполнительной власти горо
да Москвы,

 депутатами муниципального Собрания.
5. Предложение о награждении организа

ции или трудового коллектива организации
не может вноситься от имени этой органи
зации, или лицами, работающими в ней.

6. Предложение организации подписыва
ется ее руководителем.

7. Предложение граждан подписывается
уполномоченными ими представителями. К
предложению прилагается протокол собра
ния граждан, в котором приняло участие не
менее 30 человек, с указанием уполномо
ченных ими представителей, регистрацион
ный лист граждан  участников собрания,

содержащий их паспортные данные с указа
нием места жительства, а также подписи граж
дан.

8. Предложение органа исполнительной
власти города Москвы подписывается его
руководителем.

9. Предложение депутата муниципального
Собрания подписывается депутатом муници
пального Собрания.

10. Ко всем предложениям прилагается
предложение о награждении Почётным дип
ломом, оформленное по установленной фор
ме (приложение). К предложению могут при
лагаться и иные материалы, характеризую
щие организацию, трудовой коллектив, или
гражданина Российской Федерации, пред
ставляемых к награждению Почётным дип
ломом.

11. По поручению Руководителя муници
пального образования, муниципалитет про
водит проверку правильности оформления
внесенных предложений.

12. Предложение, внесенное с нарушени
ем требований настоящего Положения, воз
вращается его инициатору с указанием при
чины возврата.

13. Комиссия муниципального Собрания
рассматривает проверенные муниципалите
том  предложения и готовит на рассмотрение
муниципального Собрания  проекты решений
о награждении Почётным дипломом.

14. Руководитель муниципального образо
вания вносит предложение о награждении
Почётным дипломом на рассмотрение муни
ципального Собрания.

15. Предложения о награждении Почётным
дипломом рассматриваются муниципальным
Собранием в порядке их поступления. Реше
ние о награждении принимается большин
ством голосов от числа депутатов муници
пального Собрания, присутствующих на за
седании,  и оформляется решением муници
пального Собрания.

16. Вручение Почётного диплома произво
дится Руководителем муниципального обра
зования или по его поручению Руководите
лем муниципалитета в торжественной обста
новке. При необходимости вручение Почёт
ного диплома может производиться в поме
щении организации, на собрании трудового
коллектива.

17. Информация о награждении Почётным
дипломом публикуется в  газете муниципаль
ного образования, размещается на интернет
 сайте и информационных стендах муници
пального образования.

Руководитель муниципального
образования Филёвский парк

Ю.Г. Юдин

Приложение к Положению
о Почетном дипломе

муниципального
образования

Филёвский парк

Форма предложения о награждении
Почётным дипломом

муниципального образования

Ходатайство оформляется на листе фор
мата A4. На лицевой стороне размещаются
следующие сведения:

ПРЕДЛОЖЕНИЕ О НАГРАЖДЕНИИ ПО
ЧЁТНЫМ ДИПЛОМОМ МУНИЦИПАЛЬНОГО
ОБРАЗОВАНИЯ ФИЛЁВСКИЙ ПАРК

1. Фамилия, имя, отчество.
2. Место работы, занимаемая должность

(с точным наименованием организации).
3. Пол.
4. Дата рождения.
5. Место рождения (республика, край, об

ласть, округ, город, район, поселок, село,
деревня).

6. Образование, ученая степень, ученое
звание.

7. Какими государственными и ведом
ственными наградами награжден (а), даты
награждений.

8. Домашний адрес.
9. Характеристика с указанием конкрет

ных заслуг и достижений лица, представляе
мого к награждению Почетной грамотой му
ниципального образования.

На оборотной стороне продолжается пункт
9, и размещаются следующие сведения:

10. Кандидатура (ФИО) представляется к
награждению Почетной грамотой муници
пального образования:

(указываются сведения об инициаторе (ах)
предложения:

1. Полное название организации, подпись
руководителя.

2. Дата собрания граждан, их количество,
подписи уполномоченных граждан.

3. Полное название органа исполнитель
ной власти, подпись руководителя.

4. ФИО депутата, подпись депутата.).
При представлении к награждению Почет

ным дипломом организации предложение о
награждении оформляется в произвольной
форме  мотивированным обращением к Ру
ководителю муниципального образования с
изложением сведений о названии, видах и
масштабе деятельности организации, а так
же ее конкретных заслуг и достижений на
территории муниципального образования.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

1. Почётная грамота муниципального
образования Филёвский парк в городе
Москве (далее  Почётная грамота) уч
реждена для поощрения граждан Рос
сийской Федерации, иностранных граж
дан и лиц без гражданства (далее  лиц)
и организаций за заслуги и достижения
перед жителями внутригородского му
ниципального образования Филёвский
парк в городе Москве (далее  муници
пального образования).

2. Почётной грамотой могут награж
даться лица и организации за заслуги и
достижения на территории муниципаль
ного образования:

 в развитии местного самоуправле
ния, поддержании правопорядка, раз
витии детского и молодежного движе
ния, культурной, спортивной и творчес
кой жизни, здравоохранения, образо
вания и патриотического воспитания,
охраны окружающей природной среды,
развития местных традиций и обрядов;

 Почётной грамотой могут награж

Приложение № 1
к решению муниципального Собрания муниципального образования

Филевский парк в городе Москве от 26.09.2006 г. № 7/6

ПОЛОЖЕНИЕ
О ПОЧЁТНОЙ ГРАМОТЕ

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
ФИЛЁВСКИЙ ПАРК В ГОРОДЕ МОСКВЕ

даться лица и организации за длитель
ную, безупречную работу на территории
муниципального образования в связи с
юбилеями.

3. Ежегодно Почётной грамотой может
награждаться не более 30 лиц и органи
заций.

4. Награждение Почётной грамотой
лиц, занимавших должности Руководи
теля муниципального образования, Руко
водителя муниципалитета муниципаль
ного образования допускается только

после окончания их пребывания на ука
занных должностях.

5. Повторное награждение лица или
организации Почётной грамотой допус
кается за иные заслуги и достижения и
не ранее, чем через два года после пре
дыдущего награждения.

6. Предложения о награждении Почёт
ной грамотой вносятся Руководителю му
ниципального образования:

 организациями всех форм собствен
ности, осуществляющими свою деятель

ность на территории муниципального
образования,

 гражданами, проживающими на тер
ритории муниципального образования,
в количестве не менее 20 человек,

 органами исполнительной власти го
рода Москвы,

 депутатами муниципального Собра
ния.

7. Предложение о награждении орга
низации не может вноситься от имени
этой организации или лицами,  работа
ющими в ней.

8. Предложение организации подпи
сывается ее руководителем.

9. Предложение граждан подписыва
ется уполномоченными ими представи
телями. К предложению прилагается
протокол собрания граждан, в котором
приняло участие не менее 20 человек,
с указанием уполномоченных ими пред
ставителей, регистрационный лист
граждан  участников собрания, содер

(Продолжение на 6�й стр.)



6 ВЕСТНИК ФПВЕСТНИК ФПВЕСТНИК ФПВЕСТНИК ФПВЕСТНИК ФП № 12• октябрь�ноябрь• 2006  г.

ПОЛОЖЕНИЕ
О ПОЧЁТНОЙ ГРАМОТЕ

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
ФИЛЁВСКИЙ ПАРК В ГОРОДЕ МОСКВЕ

(Окончание. Начало на 5�й стр.)

жащий их паспортные данные с указанием места жительства,
а также подписи граждан.

10. Предложение органа исполнительной власти города
Москвы подписывается его руководителем.

11. Предложение депутата муниципального Собрания под
писывается депутатом муниципального Собрания.

12. Ко всем предложениям прилагается предложение о на
граждении Почётной грамотой, оформленное по установлен
ной форме (приложение). К предложению могут прилагаться
и иные материалы, характеризующие личность и заслуги лица,
чья кандидатура предлагается к награждению Почётной гра
мотой.

13. По поручению Руководителя муниципального образо
вания муниципалитет проводит проверку правильности офор
мления внесенных предложений.

14. Предложение, внесенное с нарушением требований на
стоящего Положения, возвращается его инициатору с указа
нием причины возврата.

15.  Комиссия муниципального Собрания рассматривает
проверенные муниципалитетом  предложения и готовит на
рассмотрение муниципального Собрания  проекты решений
о награждении Почётной грамотой.

16. Руководитель муниципального образования вносит
предложение о награждении Почётной грамотой на рассмот
рение муниципального Собрания.

17. Предложения о награждении Почётной грамотой рас
сматриваются муниципальным Собранием в порядке их по
ступления. Решение о награждении принимается большин
ством голосов от числа депутатов муниципального Собрания,
присутствующих на заседании, и оформляется решением му
ниципального Собрания.

18. В решении муниципального Собрания о награждении
указывается фамилия, имя, отчество награжденного лица, его
должность и иные данные, если это необходимо (название
организации), а также приводится краткое описание заслуг
награжденного лица (организации).

19. Вручение Почётной грамоты производится Руководите
лем муниципального образования или по его поручению Ру
ководителем муниципалитета в торжественной обстановке,
в присутствии депутатов муниципального Собрания.

20. Информация о награждении Почётной грамотой публи
куется в газете муниципального образования, размещается
на интернетсайте и информационных стендах муниципаль
ного образования.

Руководитель муниципального образования
 Филёвский парк

  Ю.Г. Юдин

Приложение № 2
к решению муниципального Собрания

муниципального образования
Филевский парк в городе Москве

от 26.09.2006 г. № 7/6

Описание и изображение
Почетной грамоты муниципального

образования Филевский парк
в городе Москве

Почетная грамота муниципального образования Филёв
ский парк в городе Москве (далее грамота) представляет
собой лист плотной бумаги форматом 210 x 297 мм.

Лицевая сторона листа покрыта светлозеленой сет
кой, поверх которой помещена фигурная рамка из дубо
вых листьев. В верхней части поля помещено многоцвет
ное изображение герба муниципального образования
Филёвский парк, в нижней части поля  изображение цер
кви Покрова в Филях помещенное в овальные фрагмен
ты фигурной рамки из дубовых листьев. В углах поля,
внутри фигурной рамки из дубовых листьев, на уровне
изображений герба и церкви Покрова в Филях, помещены
четыре фигурных композиции из свернутых лавровых
ветвей.

В верхней части поля, под изображением герба в оваль
ном фрагменте фигурной рамки из дубовых листьев по
мещена надпись:

ВНУТРИГОРОДСКОЕ МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВА
НИЕ

ФИЛЁВСКИЙ ПАРК
В ГОРОДЕ МОСКВЕ
При оформлении на поле грамоты средствами оргтех

ники наносится:
1. фамилия, имя, отчество награжденного лица, его дол

жность и иные данные, если это необходимо или назва
ние организации,

2. слово «НАГРАЖДАЕТСЯ ЗА»
3. приводится краткое описание заслуг награжденного

лица или организации  в соответствии с решением муни
ципального Собрания о награждении

4.РУКОВОДИТЕЛЬ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВА
НИЯ ФИЛЁВСКИЙ ПАРК В ГОРОДЕ МОСКВЕ (инициалы
и фамилия),

5. РЕШЕНИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО СОБРАНИЯ МУНИ
ЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ФИЛЁВСКИЙ ПАРК, дата
и номер решения.

Грамота подписывается Руководителем муниципально
го образования Филёвский парк в городе Москве.

Грамота помещается в специальную папку темнокрас
ного цвета, на лицевой стороне которой тиснением под
золото помещено изображение герба муниципального об
разования Филёвский парк и помещена надпись «ПОЧЕТ
НАЯ ГРАМОТА». На обороте лицевой стороны папки по
мещается цветное изображение церкви Покрова в Фи
лях.

Папка внутри имеет тесьму для крепления грамоты.

Приложение к Положению
о Почётной грамоте

муниципального
образования

Филёвский парк

Форма предложения  о награждении Почётной
грамотой

муниципального образования
Филёвский парк

Ходатайство оформляется на листе формата A4. На
лицевой стороне размещаются следующие сведения:

ПРЕДЛОЖЕНИЕ О НАГРАЖДЕНИИ ПОЧЁТНОЙ ГРА
МОТОЙ

 МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ФИЛЁВСКИЙ
ПАРК

1. Фамилия, имя, отчество.
2. Место работы, занимаемая должность (с точным

наименованием организации).
3. Пол.
4. Дата рождения.
5. Место рождения (республика, край, область, округ,

город, район, поселок, село, деревня).
6. Образование, ученая степень, ученое звание.
7. Какими государственными и ведомственными на

градами награжден (а), даты награждений.
8. Домашний адрес.
9. Характеристика с указанием конкретных заслуг и

достижений лица или организации, представляемых к
награждению Почетной грамотой муниципального обра
зования.

На оборотной стороне продолжается пункт 9, и разме
щаются следующие сведения:

10. Кандидатура (ФИО) представляется к награжде
нию Почетной грамотой муниципального образования:

(указываются сведения об инициаторе (ах) предложе
ния:

1. Полное название организации, подпись руководите
ля.

2.  Дата собрания граждан, их количество, подписи
уполномоченных граждан.

3. Полное название органа исполнительной власти,
подпись руководителя.

4. ФИО депутата, подпись депутата.).
При представлении к награждению Почетной грамотой

организаций предложение о награждении оформляется
в произвольной форме   мотивированным обращением
к Руководителю муниципального образования с изложе
нием сведений о названии, видах и  масштабе деятель
ности организации, а также ее конкретных заслуг и дос
тижений на территории муниципального образования.

ВНИМАНИЕ!
ЖИТЕЛЯМ НЕ ПРИВАТИЗИРОВАННЫХ

КВАРТИР (МУНИЦИПАЛЬНЫЕ), ПОЛУЧАЮ�
ЩИМ СУБСИДИИ.

ГУП ДЕЗ РАЙОНА ФИЛЕВСКИЙ ПАРК В
СООТВЕТСТВИИ С ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРА�
ВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ ОТ 17.10.06 № 803�
ПП ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ НА БЕСПЛАТНУЮ
УСТАНОВКУ КВАРТИРНЫХ ПРИБОРОВ
УЧЕТА ХОЛОДНОЙ И ГОРЯЧЕЙ ВОДЫ.

ПРИЕМ ЗАЯВОК В ГУП ДЕЗ РАЙОНА ФИ�
ЛЕВСКИЙ ПАРК ПО АДРЕСУ Б.ФИЛЕВСКАЯ,
Д. 17

ПОНЕДЕЛЬНИК, ВТОРНИК C_9.OO ДО
13.00;    СРЕДА с 15.00 до 18.00).

К ЗАЯВКЕ ПРИЛАГАЕТСЯ:
1. КОПИЯ   ФИНАНСОВОГО   ЛИЦЕВОГО

СЧЕТА   ИЛИ
ДОГОВОРА СОЦИАЛЬНОГО НАЙМА
2. СПРАВКУ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ СУБ�

СИДИИ
3. ЗАЯВЛЕНИЕ

АДМИНИСТРАЦИЯ ДЕЗ

С 1 января 2006 года стоимость комму
нальных услуг в Москве возросла на 30%.
Квартплата растет быстрее инфляции! Со
кратить платежи в 1,5  2 раза позволит ус
тановка квартирных счетчиков холодной и
горячей воды.

Даже потратив деньги на приобретение и
установку прибора учета (порядка 4000
5000 рублей; это зависит от конкретной мо
дели) и техническое обслуживание (раз в
пятьшесть лет счетчик необходимо прове
рять, эта процедура стоит около тысячи руб
лей), вы все равно останетесь в выигрыше.

Несколько фактов, которые необходи�
мо знать, прежде чем заказать установку
счетчиков воды.

1. Ставки платежей в Москве рассчитаны
по нормативу общего потребления воды 
384 л. на одного человека в сутки. Месяч
ный платеж для одного человека составля
ет 135 руб. за холодную воду и 199 рублей 
за горячую. Семья из трех человек должна
платить за воду почти 12 000 рублей в год!

В домах, где установлены общедомовые
счетчики, жители теперь должны оплатить
весь измеренный объем воды. Это справед
ливо. Но если в квартирах нет счетчиков
воды, то общая стоимость воды, потреблен
ной в вашем доме, распределяется между
квартирами пропорционально числу зареги
стрированных в них людей. Это значит, что
экономные жители будут платить и за себя,
и за тех, кто не следит за своей сантехни
кой, за тех, у кого вода из крана бежит круг
лые сутки. И за те квартиры, где люди жи
вут без регистрации, будут платить добро
совестные, честные жители вашего дома.

2. Правительство Москвы приняло по ста
новление № 77ПП от 10.02.04, которое оп
ределило порядок установки в жилых до мах
счетчиков воды. Правительство Москвы вы
делило большие средства для установки об
щедомовых счетчиков воды. Теперь очередь
за жителями города  в своих квартирах мы
должны установить счетчики воды.

3. С каждым жителем, решившим устано
вить в своей квартире счетчики воды, ди

На заметку

В два раза дешевле
рекция единого заказчика (ДЕЗ) заключит до
говор об оплате воды по показаниям счетчи
ков, и каждый сможет сам решать экономить
воду или тратить лишние деньги! В договоре
будет предусмотрена обязанность жителей
периодически сообщать в ДЕЗ показания счет
чиков, а также допускать в квартиру пред
ставителей ДЕЗа или другой организации, уп
равляющей вашим домом,  они должны иног
да проверять правильность оплаты воды по
показаниям счетчиков.

4. Поверку точности измерений счетчика
ми горячей воды вы должны будете оплачи
вать только 1 раз в 4 года, а счетчиков холод
ной воды  один раз в 6 лет.

5. Существует заблуждение, что с установ
кой автоматических стиральных и посудомо
ечных машин водопотребление растет, и счет
чики ставить накладно. Это не так. Любая
бытовая техника более экономична, чем руч
ная стирка или мойка посуды.

6. Имейте в виду: если вы имеете льготы по
оплате коммунальных услуг или получаете
жилищную субсидию, то после установки счет
чиков все льготы и субсидии сохраняются в
полном объеме.

7. Прежде чем заказать установку счетчи
ков воды, проверьте, как работают краны или
вентили, перекрывающие подачу воды в Вашу
квартиру. Если они неисправны (подача воды
после их закрытия не останавливается), вам
нужно обратиться в ДЕЗ или другую органи
зацию, управляющую вашим домом.

8. В зависимости от типа инженерных се
тей в каждой квартире устанавливается одна
или две пары счетчиков. Как правило, в квар
тире нужно установить два счетчика  для
холодной и горячей воды. После монтажа счет
чиков мы ставим пломбы  счетчики нельзя
будет снимать или заменять без нашего уча
стия, ведь это измерительные приборы.

9. В некоторых районах Москвы ДЕЗ или
другая управляющая организация могут зак
лючить с вами договор только на оплату хо
лодной воды.

10. Возможно, что ГУП “Мосгортепло” пред
ложит вам отдельный договор на оплату го
рячей воды. Тогда его представитель поста
вит дополнительную пломбу на счет чик горя
чей воды и подпишет с вами договор. Экзем
пляры всех договоров должны быть и у вас. В
договоре с ГУП “Мосгортепло” будет указа
но, каким образом вы должны передавать им
показания счетчиков горячей воды. Как пра
вило, это делается по телефону 20го числа
каждого месяца.

11. Передайте копии договоров в единый
информационный расчетный центр (ЕИРЦ). В
ЕИРЦ у вас могут запросить дополнительные
документы (копии паспортов на водосчетчи
ки, акт ввода их в эксплуатацию и пр.)Вас
поставят на специальный учет и сообщат по
рядок передачи в ЕИРЦ показаний счетчиков
воды. Вы можете завести специальную книж
ку для записи показаний счетчиков  такой
архив позволит исключить любые ошибки при
оплате воды.

Пройдя все эти этапы, вы, наконец, сможе
те вздохнуть с облегчением. Теперь вам бу
дет приходить платежная квитанция, в кото
рой будет указана стоимость потребленной
вами воды в соответствии с показаниями счет
чиков. И самое главное, вы внесете свой
вклад в сохранение чистой воды на планете и
экономию энергоресурсов.

А вообще есть смысл ставить счетчики?
После этого можно будет платить меньше?

Вы будете платить только за ту воду, коли
чество которой измерено счетчиками! Эко
номный человек, очень часто это пенсионер,
сможет экономить 100150 руб. в месяц. Если
у вас большая семья, то экономия может быть

значительно больше. А если вы с семьей
полгода живете на даче, то и платить ничего
не придется  счетчики подтвердят, что вы
не пользовались водой! Но после установки
счетчиков в квартире вы должны быть вни
мательны. Даже небольшая утечка воды из
крана или смывного бачка может увеличить
ваш платеж за воду!

Где устанавливаются водосчетчики?
Счетчики устанавливаются на каждом сто

яке систем водоснабжения после запорных
кранов или вентилей, обычно в санузле или
на кухне. Запорная арматура должна надеж
но перекрывать воду. Доступ к месту про
ведения работ должен быть свободен.

Информация для жителей!
В диспетчерской (ул. Багратионовская,14),

обслуживающей Багратионовский, Берего
вой проезды, ул. Большую Филевскую, д. 8,
ул. Заречную, Новозаводскую и Тучковскую,
с 8 августа сего года изменился телефон.

Теперь вы можете звонить по номеру
84997307592.
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Расписание богослужений в храме преп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме преп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме преп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме преп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме преп. Серафима Саровского
на Филевской пойме  на НОЯБРЬна Филевской пойме  на НОЯБРЬна Филевской пойме  на НОЯБРЬна Филевской пойме  на НОЯБРЬна Филевской пойме  на НОЯБРЬ

2 чт. Вмч. Артемия 8.00 Утреня Литургия
3 пт. 17.00 Всенощная
4 сб. Празднование Казанской иконы Божией Матери 9.00 Литургия

17.00 Всенощная
5 вс. Неделя 21я по Пятидесятнице 9.00 Литургия

17.00 Всенощная
6 пн. Иконы Божией Матери «Всех скорбящих Радость» 9.00 Литургия
7 вт. 17.00 Всенощная
8 ср. Вмч. Дмитрия Солунского 9.00 Литургия
10 пт. Мц. Параскевы, нареченной Пятницы 8.00 Утреня Литургия
11 сб. 10.00 Молебен с Акафистом

 прп.Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

12 вс. Неделя 22я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
14 вт. Бессребреников и чудотворцев Космы и Дамиана 8.00 Утреня Литургия
15 ср. Мчч.Акиндина, Пигасия, Афония и иже с ними 8.00 Утреня Литургия
17 пт. Пр п. Иоанникия Великого 8.00 Утреня Литургия
18 сб. 10.00 Молебен с Акафистом

прп.Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

19 вс. Неделя 23я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
20 пн. 17.00 Всенощная
21 вт. Собор Архистратига Михаила и прочих Небесных

Сил бесплотных 9.00 Литургия
22 ср. Мчч. Онисифора и ПорфирияИконы Божией Матери

«Скоропослушница» 8.00 Утреня Литургия
24 пт. Вмч. Мины. Мч.Виктора и мц.Стефаниды 8.00 Утреня Литургия
25 сб. 10.00 Молебен с Акафистом

прп.Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

26 вс. Неделя 24я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
27 пн. Апостола ФилиппаЗаговенье на Рождественский пост 8.00 Утреня Литургия
28 вт. Мчч. и исповедников Гурия, Самона и Авива.

Прп. Паисия Величковского 8.00 Утреня Литургия
29 ср. Апостола и евангелиста Матфея 8.00 Утреня Литургия

Чувство благоговения
перед тайной Рождества
Спасителя в Вифлееме
заставляет христианина
задуматься о том, как до
стойно себя подготовить
к этому великому празд
нику. В молитвенной жиз
ни Церкви тайна вопло
щения равняется тайне
воскресения из мертвых,
а церковный календарь
указывает границы и со
держание Рождественс
кого Поста, напоминаю
щего содержание Вели
кого Поста.

Рождественский Пост
длится сорок дней. Начи
нается он 28 ноября и
кончается в ночь под

28 ноября — начало Рождественского
(Филиппова) поста

Рождество 6 января. 2го
января, начинается пяти
дневное “предпразднство”
наподобие Страстной сед
мицы, со своими богослу
жебными особенностями, а
канун праздника, “Сочель
ник”, 6 января, полностью
обособляется по примеру
Великой пятницы. Этот
день в просторечии назы
вается “Сочельник”, а вер
нее — “Сочевник”, от сло
ва “сочиво”, что значит —
отварная пшеница, кото
рую вкушают в знак стро
гого поста пред этим вели
ким праздником.

Согласно Уставу в пост
не полагается есть мяса.
Рыбу можно есть по вос

кресениям и субботам, в
день Введения во Храм
Пресвятой Богородицы
(4 декабря), а также по
вторникам и четвергам
в дни прославляемого
святого; а в понедель
ник, среду и пятницу —
только в том случае,
если полагается в этот
день всенощное бдение,
например — в престоль
ный праздник. Если в
какие дни нет особого
праздника, то надо гото
вить пищу на раститель
ном масле во вторник и
четверг, и без него в по
недельник, среду и пят
ницу.

21 ноября — Празднова�
ние Собора Архистратига
Божия Михаила и прочих
Небесных Сил бесплотных

Священное Писание учит,
что, кроме физического, обо
зримого для нас, смертных,
мира, дарованного нам Гос
подом, существует еще и ве
ликий духовный мир.

Этот мир — непостижим и
вечен. Окружая Престол
Всевышнего, там несут свою
верную духовную службу
бесплотные Небесные силы
—Небесное воинство святое.

Их Ангельские Чины раз
деляются на три иерархии —
высшую, среднюю и низшую.
Каждую иерархию составля
ют три чина. В высшую иерар
хию входят: Серафимы, Хе
рувимы и Престолы. Ближе
всех Пресвятой Троице пред
стоят шестикрылатые Сера
фимы (Пламенеющие, Ог
ненные). Они пламенеют лю
бовью к Богу и других побуж
дают к ней.

После Серафимов Господу
предстоят Херувимы. Их имя
значит: излияние премудро
сти, просвещение, ибо через
них, сияющих светом Бого
познания и разумения тайн
Божиих, ниспосылается пре
мудрость и просвещение для
истинного Богопознания.

За Херувимами — пред
стоят Богоносные по благо
дати, данной им для служе
ния, Престолы, таинственно
и непостижимо носящие
Бога. Они служат правосу
дию Божию.

Среднюю Ангельскую
иерархию составляют три
чина: Господства, Силы и Вла
сти.

Господства владычеству
ют над последующими чина
ми Ангелов. Они наставля
ют поставленных от Бога
земных властителей мудро
му управлению. Господства
учат владеть чувствами, ук
рощать греховные вожделе
ния, подчинять плоть духу,
господствовать над своей
волей, побеждать искуше
ния.

Силы исполняют волю Бо
жию. Они творят чудеса и
ниспосылают благодать чу
дотворения и прозорливости
угодникам Божиим. Силы по
могают людям в несении по
слушаний, укрепляют в тер
пении, даруют духовную кре
пость и мужество.

Небесное Воинство Святое
Власти имеют власть укро

щать силу диавола. Они отра
жают от людей бесовские ис
кушения, утверждают подвиж
ников, оберегают их, помога
ют людям в борьбе со злыми
помыслами.

В низшую иерархию входят
три чина: Начала, Архангелы
и Ангелы.

Начала начальствуют над
низшими ангелами, направляя
их к исполнению Божествен
ных повелений. Им поручено
управлять вселенной, охра
нять страны, народы, племе
на. Начала наставляют людей
воздавать каждому честь, по
добающую его званию. Учат
начальствующих исполнять
должностные обязанности не
ради личной славы и выгод, а
ради чести Божией и пользы
ближних.

Архангелы благовествуют о
великом и преславном, откры
вают тайны веры, пророчества
и разумение воли Божией, ук
репляют в людях святую веру,
просвещая их ум светом Свя
того Евангелия.

Ангелы наиболее близки к
людям. Они возвещают наме
рения Божий, наставляют лю
дей к добродетельной и свя
той жизни. Они хранят верую
щих, удерживают от падений,
восставляют падших, никогда
не оставляют нас и всегда го
товы помочь, если мы поже
лаем.

Все чины Небесных Сил но
сят общее название Ангелов
— по сути своего слу
жения. Погречески
«ангел» — значит
«вестник». Господь
открывает Свою волю
высшим Ангелам, а
они, в свою очередь,
просвещают осталь
ных.

Над всеми девятью
чинами поставлен
Господом святой Ар
хистратиг Михаил
(имя его в переводе с
еврейского — “кто как
Бог”) — верный слу
житель Божий, именуемый в
Писании «князем», «вождем
воинства Господня» и изобра
жается, как главный борец
против диавола и всякого без
закония среди людей. Отсюда
его церковное именование

«архистратиг», т.е. старший
воин, вождь. Так, архангел Ми
хаил явился Иисусу Навину в
качестве помощника, при за
воевании израильтянами Обе

тованной земли. В книге От
кровения архангел Михаил
выступает как главный вождь
в войне против драконадиаво
ла и прочих взбунтовавшихся
ангелов. «И произошла война
на Небе: Михаил и Ангелы его

воевали против дракона, и
дракон и ангелы его воевали
против них, но не устояли, и не
нашлось им места на Небе. И
низвержен был великий дра

кон, древний змий, называе
мый диаволом и сатаною».

С древних времен прослав
лен своими чудесами Архан
гел Михаил на Руси.Предста
тельства за города русские
Пресвятой Царицы Небесной

всегда осуществлялись Ее
явлениями с Воинством Не
бесным, под предводитель
ством Архистратига. Благо
дарная Русь воспела Пречис
тую Богородицу и Архангела
Михаила в церковных песно
пениях. Архистратигу посвя
щено множество монастырей,
соборных, дворцовых и посад
ских храмов.

Из Священного Писания и
Священного Предания извес
тны также Архангелы:

Гавриил — крепость (сила)
Божия, провозвестник и слу
житель Божественного всемо
гущества. Именно его посы
лает Отец наш, чтобы возвес
тить людям Свои планы о спа
сении рода человеческого.
Именно он перед пришестви
ем Сына Божия явился в хра
ме старцу Захарии и сообщил
ему о чудном зачатии Предте
чи. И именно он возвестил
Деве Марии об избрании Ее
быть Матерью Христа Спаси
теля;

Рафаил — имя его означает
«Бог исцеляет». Он — враче
вание Божие, посланное исце
лить землю, оскверненную
падшими ангелами и исцелят
человеческие недуги;

Уриил — означает огонь или
свет Божий. Как Ангел света
он просвещает умы людей от
кровением истины, а как огонь
божественный, воспламеняет
сердца любовью к Богу и ис
пепеляет в них нечистые при
вязанности земные;

Селафиил — молит
венник Божий, побужда
ющий к молитве, согре
вающий наши сердца,
чтобы слова, исходящие
из самой глубины их
были чисты и искренни,
вознося наши прошения
к Престолу Божьему;

Иегудиил — хвала Бо
жия, славящий Бога, ук
репляющий труждаю
щихся для славы Гос
подней и ходатайствую
щий о воздаянии им за

подвиги;
Варахиил — раздаятель бла

гословения Божия на добрые
дела, испрашивающий людям
милости Божией и помощи во
всяких добрых житейских за
нятиях;

Иеремиил — возвышение
к Богу (3 Езд. 4, 36).

На иконах Архангелы
изображаются в соответ
ствии с родом их служения:

Михаил — попирает нога
ми диавола, в левой руке дер
жит зеленую финиковую
ветвь, в правой — копье с
белой хоругвью (иногда пла
менный меч), на которой на
чертан червленый крест.

Гавриил — с райской вет
вью, принесенной им Пре
святой Деве, или со светя
щимся фонарем в правой
руке и зеркалом из ясписа
— в левой.

Рафаил — держит сосуд с
целительными снадобьями в
левой руке, а правой ведет
Товию, несущего рыбу.

Уриил — с поднятым в пра
вой руке обнаженным мечом
на уровне груди, в опущен
ной левой руке — “пламень
огненный”.

Селафиил — в молитвен
ном положении, смотрящий
вниз, руки сложены на гру
ди.

Иегудиил — в правой руке
держит золотой венец, а в ле
вой — бич из трех красных
(или черных) вервий.

Варахиил — на его одежде
множество розовых цветов.

Иеремиил — держит в руке
весы.

Празднование Собора Ар
хистратига Божия Михаила и
прочих Небесных Сил бес
плотных установлено в нача
ле IV века на Поместном Ла
одикийском Соборе, бывшем
за несколько лет до Первого
Вселенского Собора. Лаоди
кийский Собор 35м прави
лом осудил и отверг ерети
ческое поклонение ангелам
как творцам и правителям
мира и утвердил православ
ное их почитание. Соверша
ется праздник в ноябре —
девятом месяце от марта (с
которого в древности начи
нался год) — в соответствии
с числом 9ти чинов Ангель
ских. Восьмой же день ме
сяца указывает на будущий
Собор всех Сил Небесных в
день Страшного Суда Божия,
который святые отцы назы
вают “днем восьмым”, ибо
после века сего, идущего
седмицами дней, наступит
“день осмый”, и тогда “при
идет Сын Человеческий в
Славе Своей и вси святии
Ангелы с Ним” (Мф. 25, 31).

арх. Михаил                             арх. Гавриил                   арх. Рафаил
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Не числом, а умением

Служба «01» сообщает

ВНИМАНИЕ — ПОЖАР!
Отдел государственно�

го пожарного надзора
обращает Ваше  внимание
на участившиеся случаи
пожаров с тяжелыми по�
следствиями.

02 ноября 2006 года в 12
часов 05 минут произошел
пожар по адресу: Набереж
ная Тараса Шевченко, д.5.
Возгорание произошло в
квартире № 111 в жилой
комнате.

Пожар обнаружили сосе
ди по дому и по телефону
«01» вызвали пожарную ох
рану.

В результате пожара об
горели мебель, имущество
и пол в одной из комнат на
общей площади 5 кв.м. При
чиной пожара послужило
тепловое воздействие элек
тролампы накаливания на
сгораемые предметы. От
отравления продуктами го
рения погиб мужчина, инва
лид, 1914 года рождения.

С ростом количества ав
тотранспорта растет и коли
чество пожаров на нем.
Причем, они происходят,
как во время поездки, так и
на стоянке.

Наибольшее количество
пожаров связано с автомо
билями, находящимися в
личном пользовании.

За истекший период 2006
года на территории 3 Реги
онального отдела государ
ственного пожарного над
зора Управления по ЗАО ГУ
МЧС России по городу Мос
кве таким образом постра
дало 35 автомобилей, ущерб
составил более 99 тыс. руб
лей. В 2005 году за этот же
период сгорело 33 автомо
биля, ущерб составил более
127 тыс. рублей. Основная
причина пожаров – короткое

Граждане!
Во избежание пожара, со

блюдайте правила пожарной
безопасности, которые тре
буют:

 Будьте внимательны при
обращении с огнем!

 Курение в постели, тем
более в нетрезвом состоянии
– опасно!

 Не загромождайте пути
эвакуации, приквартирные
холлы и подступы к пожар
ным шкафам!

 Не оставляйте без при
смотра включенные электро
бытовые приборы и источни
ки открытого огня!

 Не перегружайте элект
росеть!

 Не пользуйтесь само
дельными и неисправными
электроприборами!

Обнаружив пожар:
 Позвоните по телефону

«01» и укажите точный адрес
пожара;

 Выведите из помещений

людей, в первую очередь
детей и престарелых;

 Обесточьте электро
сеть;

 При угрозе Вашей жиз
ни покиньте опасную зону,
плотно прикрыв за собой
двери горящего помещения
и входную;

 При эвакуации помните,
что при пожаре наименьшая
температура и концентра
ция дыма у пола, пользо
ваться лифтом при пожаре
запрещено;

 Встречайте пожарных и
укажите точное место пожа
ра.

Главное не теряйтесь и не
поддавайтесь панике!

3�ий Региональный
отдел госпожнадзора

ЗАО г. Москвы.
Телефоны доверия:

 3 РОГПН ЗАО
1488772;

Управление по ЗАО
4152815;

ГУ МЧС по городу Москве
2448233

Желеные «кони» тоже горят
замыкание электропроводки
и электрооборудования, а
также неисправность топлив
ной системы.

В целях предотвращения
пожаров и улучшения проти
вопожарного состояния авто
транспортных средств, при
проведении технических ос
мотров, отдел Госпожнадзо
ра рекомендует особое вни
мание обратить на следую
щие вопросы:

 не соединять электропро
вода без пайки или опрессов
ки;

 герметичность соедине
ния системы питания;

 надежность крепления
электропроводки к элемен
там кузова и приборного щит
ка;

 правильность установ
ки дополнительного элект

рооборудования (блока
электронного зажигания,
противотуманных фар,
дополнительных сигна
лов и т.п.);

 наличие исправного ог
нетушителя;

 В помещениях автосто
янок (гаражах) не допус
кать:

 отстоя автомашин с те
чью топливных баков, топ
ливопроводов, карбюрато
ров, а также не отключен
ными системами электро
снабжения;

 производить окраску
автомобилей, заправку;

 промывать детали лег
ковоспламеняющимися и
горючими жидкостями;

 производить ремонтные
работы с применением от
крытого огня.

Недавно наш старый,
добрый Парк культуры и
отдыха «Фили», должно
быть, изрядно озадачил и
удивил многих жителей
района. В субботний

день, 28 октября, ближе к
середине дня, здесь
вдруг началась оружей
ная пальба, послыша
лись громкие хлопки, по
хожие на взрывы гранат
или еще чегото такого,
орудийные раскаты. «Ни
чего себе» — озадаченно
подумали, наверное,
многие сугубо мирные
граждане, решившие
прогуляться по парку с
детишками, подышать
свежим воздухом, —
«Что бы такое это могло
быть?».

Конечно, некоторые из
так называемых продви
нутых наших сограждан,
которые заглядывают на
интернетсайт муници
пального образования
Филевский парк, знали
из размещенной там на
кануне информации, что
примерно в это время в

Парке долж
на состоять
ся какаято
реконструк
ция эпизода
Брусиловс
кого проры
ва 1916 года
с использо
ванием пи
ротехничес
ких средств.
Но, вопер

вых, что это за прорыв та
кой и какое он имеет к на
шему времени отношение?
А, вовторых, кто такой этот
А.Брусилов? С этого, пожа
луй, и начнем краткий экс
курс в историю почти веко
вой давности.

Первая мировая война
быстро обрела на Запад

ном фронте позиционный
характер. Воюющие сторо
ны, как говорят, зарылись
в окопы и тщетно предпри
нимали попытки взломать
оборону противника, неся
при этом значительные по
тери. Противник в полосе
действий фронта создал
сильную позиционную обо
рону с мощными железо
бетонными и многочислен
ными проволочными заг
раждениями. Действовав
шие на этом участке Юго
Западного фронта австро
венгерские войска считали
свою оборону неприступ
ной. Тем не менее русские
войсковые соединения,
вопреки всем канонам во
енного искусства того вре
мени, сумели преодолеть,
казалось бы, непреодоли
мую оборону противника и
нанести ему сокрушитель

ное поражение.
Разработал эту
операцию один из
лучших полковод
цев Первой миро
вой войны генерал
Алексей Алексее
вич Брусилов, под
руководством кото
рого как командую
щего ЮгоЗапад
ным фронтом она и
была блестяще осу
ществлена.

Наступление рус
ского ЮгоЗапад
ного фронта оказа
ло большое влия

ние на исход компании
1916 года. В результате
операции австрогерманс
кие войска потеряли око
ло 1,5 млн. человек, из них
408 тыс. пленными. Поте
ри армий ЮгоЗападного
фронта оказались пример
но в три раза меньше. В
ходе наступления факти

чески была применена но
вая форма прорыва пози
ций обороны противника
— одновременный дробя
щий удар на ряде участков
фронта. При этом внесено
много нового и ценного в
оперативное искусство и
тактику. Успех операции
был достигнут не за счет
численного перевеса над
противником, а благодаря
тщательной подготовке,
концентрации сил и
средств на важнейших уча
стках прорыва, умелого ис
пользования внезапности
и тесного взаимодействия
всех родов войск, напри
мер, артиллерии и пехоты.
Впервые были выделены
батареи сопровождения
пехоты в бою и применено
последовательное сосре
доточение огня для под
держки атаки. Части и под
разделения, составляю
щие боевые порядки, стро
ились в форме волнцепей
и вели атаку перекатами.
Некоторые из этих такти
ческих элементов и стара
лись воссоздать участники
реконструкции эпизодов
Брусиловского прорыва
1916 года, которые были
успешно продемонстриро
ваны в Парке культуры и
отдыха «Фили».

Новый способ прорыва,
примененный русской ар
мией и получивший назва
ние Брусиловского, дал
замечательные результа
ты. Всего за несколько
дней соединения 8й ар
мии, наступавшей на этом
участке фронта, продвину
лись на глубину 30 км, и
заняли город Луцк. Успеш
но наступали и другие ар
мии. Оборона противника
во всей полосе дуйствия
ЮгоЗападного фронта

была взломана. В целом
же русские войска в ходе
этой наступательной опе
рации продвинулась на
глубину до 150 км. Бруси
ловский прорыв стал, по
сути, переломным момен
том в Первой мировой
войне, склонившим чашу

весов в
пользу Ан
танты.

Надо ска
зать, что ге
нерал Алек
сей Бруси
лов отнюдь
не случайно
оказался в
э п и ц е н т р е
этих собы
тий. Его назначение коман
дующим ЮгоЗападным
фронтом имело под собой
глубокие основания. Он по
праву считался в русской
армии одним из наиболее
заслуженных военачаль
ников и был отмечен  все
ми высшими наградами
Российского государства, а
за разгром австровенгер
ской армии и взятие силь
но укрепленных позиций
противника награжден
именным золотым оружи
ем, украшенным брилли
антами. Разработанная им
и блестяще осуществлен
ная под его командовани
ем операция вошла в ис

торию Первой мировой
войны и энциклопедии.

Брусиловский прорыв
— это одна из славных
страниц нашей истории,
которую нельзя забы
вать. Состоявшаяся в
ПКиО «Фили» акция —
вовсе не развлекатель
ное шоу, а яркий эпизод,
воссозданный в рамках
реализации Государ
ственной программы
«Патриотического воспи
тания граждан РФ на

2006 – 2010
г.г.». Приме
ч а т е л ь н о ,
что в нем
приняли уча
стие члены
военноисто
р и ч е с к и х
клубов Мос
квы, С.Пе
тербурга и
других горо
дов Россий

ской Федерации, а также
г.Брно (Чехия), молодеж
ные объединения, пред
ставители общественно
сти и почетные гости.

Организаторы этого
мероприятия подчерки
вали, что оно посвящено
не только 90летию Бру
силовского прорыва, но
одновременно и 65ле
тию разгрома немецко
фашистских войск под
Москвой, и 90летию
ГКНПЦ им. М.В.Хруниче
ва, поскольку каждая из
этих славных дат являет
ся образцом самоотвер
женного служения Оте
честву.


